



## Rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille avec le directeur de Rossotroudnitchestvo, K. Kossatchev



Le 25 avril 2014, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence de travail K. I. Kossatchev, directeur de l'Agence fédérale aux affaires de la Confédération des États Indépendants, des expatriés et de la coopération humanitaire internationale.

Prenaient part à la rencontre le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, son adjoint l'archimandrite Philarète (Boulekov), le hiérodiaque Roman Kisseliou du Secrétariat aux affaires de l'étranger lointain du DREE. Rossotroudnitchestvo était encore représenté par A. Khomenko, chef de la Direction aux affaires des expatriés et de la diplomatie sociale, ainsi que par S. Medvedev, chef de la Direction des Centres russes de science et de culture et de la collaboration multilatérale en CEI.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe et K. Kossatchev ont échangé la salutation pascale.

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a remarqué que l'Église et Rossotroudnitchestvo coopéraient avec profit depuis assez longtemps. « Lorsque j'étais encore président du Département des relations ecclésiastiques extérieures, j'avais ressenti pleinement l'importance de cette coopération », a souligné Sa Sainteté. « En visitant les pays où nous n'avions pas encore de paroisses à l'époque, j'ai constaté que nos centres culturels attiraient les gens. Nous y célébrions déjà des offices ». Le Primat de l'Église russe a cité en exemple la collaboration avec les institutions du Rossotroudnitchestvo en Asie du Sud-Est.

Sa sainteté a insisté sur l'importance de l'enseignement du russe et de la culture russe à l'étranger. « Nous faisons un travail similaire dans nos écoles du dimanche, mais la plupart du temps avec des adultes, a expliqué le Patriarche. Vos institutions se consacrent également à un travail de ce type. Et, comme je l'ai dit, nous coopérons de façon très efficace dans certains pays. »

K. Kossatchev a témoigné à son tour : « Nous travaillons avec beaucoup de profit avec les paroisses de l'Église orthodoxe russe à l'étranger. Ce n'est pas pour nous un simple partenariat, il s'agit d'un soutien important dans toutes nos entreprises, car le Monde russe se réunit principalement à l'étranger autour de l'Église orthodoxe russe. Là où il n'y a pas de centres de culture russe, c'est souvent le seul endroit où nos compatriotes peuvent se réunir. » Il a aussi montré l'importance des projets culturels, éducatifs et scientifiques qui assurent la présence humanitaire de la Russie à l'étranger et permettent finalement de renforcer les liens entre les peuples.

Au cours de l'entretien, plusieurs projets de soutien aux expatriés ont été discutés.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51542/>